

Presidente boliviano convoca a cita de juventudes antiimperialistas.



La Paz, 1 abr (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, exhortó a celebrar en septiembre un encuentro latinoamericano de juventudes antiimperialistas, a fin de concretar acciones contra la hegemonía del sistema capitalista y el cambio climático.

Al intervenir en el pleno nacional de las Juventudes del Movimiento al Socialismo, el cual sesiona en la central ciudad de Cochabamba, exhortó Morales que sería bueno convocar en Bolivia a un intercambio al menos a jóvenes de latinoamérica, de juventudes antiimperialistas.

El primer mandatario dijo que apoyará ese evento.

Durante su discurso, abogó el jefe de Estado por la igualdad como motor de unidad y participación ciudadana, para profundizar el debate ideológico y el fortalecimiento de las políticas sociales.



Radio Habana Cuba